



REVUE DE PRESSE

Consulat général de France à Ho Chi Minh-Ville

Semaine du 6 au 10 avril 2015

VietJet Air condamnée pour avoir refusé d'embarquer une passagère handicapée

Le 3 avril, la direction de l'aviation civile a condamné deux hôtesses de VietJet Air à payer une amende de 211 euros chacune pour avoir refusé d'embarquer une passagère en fauteuil roulant. La passagère en question avait acheté un billet aller-retour Hanoi-Danang, mais s'est vue refusée de monter à bord sous prétexte de son manque de mobilité. La direction de l'aviation civile a également exigé des excuses publiques de la part de VietJet Air à l'endroit de la passagère et un changement dans la politique des compagnies aériennes à l'égard des passagers handicapés.

Perte d'une source radioactive à Ba Ria-Vung Tau

Le comité populaire de la province de Ba Ria –Vung Tau a organisé une réunion d'urgence le 6 avril suite à la perte d'une source radioactive de l'aciérie Pomina. Afin de contrôler la qualité des aciers, l'entreprise avait importé d'Allemagne en 2010 des équipements radioactifs de type cobalt 60 avec une radioactivité de 4,27 mCi. L'entreprise s'est rendue compte de la perte d'un de ces dispositifs en début d'année et a saisi les autorités compétentes le 1^{er} avril. Un groupe de recherche a été mis en place et les travaux ont débuté le 6 avril. Equipés du matériel le plus moderne dans le domaine, les chercheurs ont commencé par les usines de Pomina, puis se sont élargis à une vingtaine de points de rachat de ferrailles, sans résultat pour l'instant.

Enquête sur l'orphelinat Linh Xuan

Le service du travail, des invalides de guerres et des affaires sociales de Ho Chi Minh-Ville a ordonné une enquête à l'orphelinat Linh Xuan à Thu Duc. Le journal Tuoi Tre avait dénoncé en début de semaine la maltraitance des enfants atteints du VIH par les puéricultrices. La directrice du centre, Mme Nguyen Thi Kim Tien, a été suspendue de ses fonctions jusqu'au 21 avril. Le centre Linh Xuan accueille 120 enfants âgés de 0 à 16 ans. En 2014, 23 familles françaises ont adopté un enfant dans cet orphelinat.

Risques climatiques à Ho Chi Minh-Ville

Ho Chi Minh-Ville est particulièrement exposée au changement climatique et aux risques météorologiques. La température moyenne devant augmenter de 2 à 3°C d'ici à 2100, 20 % de la ville pourrait se retrouver sous les eaux. Les glissements de terrain et les inondations sont fréquents dans une ville située à moins de 4 mètres au-dessus du niveau de la mer.

Réduction sur les voitures Peugeot au Vietnam

En raison de la baisse du taux de change avec l'euro, l'entreprise Truong Hai Auto (Thaco) a annoncé une réduction allant de 851 à 10 214 EUR sur les prix de vente des voitures Peugeot 208, 408, 508 et RCZ.

Soupçons de corruption chez le constructeur de l'autoroute Ho Chi Minh-Ville-Dau Giay

M. Choi, ancien directeur de la filiale au Vietnam de POSCO E&C, a été arrêté par la police coréenne dans le cadre de l'enquête pour corruption menée en Corée à l'encontre de POSCO E&C. M. Choi est soupçonné d'avoir détourné 8,5 M€ du budget de projets autoroutiers au Vietnam entre 2010 et 2013, dont 852 000 € à des fins personnelles. Son prédécesseur à ce poste, M. Park, a également été mis en examen.

Vingroup investit dans la grande distribution

Après avoir racheté 50 millions d'actions et être devenu l'investisseur stratégique de Vinatex en septembre 2014, le conglomérat Vingroup a officialisé son rachat de Vinatexmart, prenant ainsi possession de 39 magasins implantés dans 19 provinces du pays. Vingroup souhaite s'affirmer dans le secteur de la grande distribution et a pour objectif, à l'horizon 2018, de contrôler 100 supermarchés et 1000 points de vente à travers le Vietnam.